

Kership a livré le 3e patrouilleur océanique à la marine argentine



Troisième des quatre patrouilleurs hauturiers argentins de type OPV 87 commandés par la Marine argentine à Naval Group, l'A.R.A. *Storni*, a été livré le 13 octobre en présence du capitaine de vaisseau Santiago Villemur, représentant de la Marine argentine en France.

L'A.R.A. *Storni* avait été mis à l'eau le lundi 10 mai. Voir mon post [ici](#).

L'A.R.A. *Storni* a été livré à la marine argentine aujourd'hui à Concarneau en présence du capitaine de vaisseau Santiago Villemur, représentant de la Marine argentine en France. Il a également passé la barre au capitaine de frégate Óscar Latorre, qui assurera désormais le commandement du navire.

Cette livraison effectuée par les équipes de Naval Group et de Kership, filiale commune de Piriou et Naval Group, s'inscrit dans le cadre du contrat signé par Naval Group avec l'Argentine en 2019 pour quatre patrouilleurs océaniques multi-missions.

L'A.R.A. *Bouchard* (ex-*L'Adroit*) a été livré en décembre 2020 et l'A.R.A. *Piedrabuena*, le 13 avril dernier. Avec la livraison de l'A.R.A. *Storni*, le programme progresse selon le calendrier prévu pour avec une livraison du dernier navire prévue en avril 2022.

Un équipage de 44 marins argentins bénéficie actuellement d'une formation à la conduite et à la maintenance du navire.

<http://lignesdedefense.blogs.ouest-france.fr/>